



EMPEZARON LAS TENSIONES RUMBO A 2024



GERARDO FERNÁNDEZ
NOROÑA
DIPUTADO DEL PT
@FERNANDEZNOROÑA

En cuanto a la unidad de Morena, fue notoria la ausencia de Ricardo Monreal en el Edomex

1. El domingo 12 de junio, Morena realizó una poderosa concentración en la Plaza de los Mártires, en Toluca, Estado de México.

2. Tener una concentración a un año de que se renueve la gubernatura del Estado de México es una decisión acertada. Tomar esa concentración como inicio de la carrera para decidir quién será el relevo del compañero Presidente es controvertido.

3. El proceso para sustituir al compañero Presidente lleva abierto bastante tiempo, eso es una realidad. Pero formalizar el inicio en esa manifestación ha abierto varias aristas.

4. En cuanto a la unidad de Morena, fue notoria la ausencia



de Ricardo Monreal. Dejarlo fuera ha sido un error muy serio, que ahonda la fisura existente frente a la aspiración del senador de lograr ser el candidato presidencial de nuestro movimiento.

5. No incluir en ese primer paso unitario al PT y al Verde es otro error. Morena ha pecado de arrogancia adjudicándose todos los triunfos electorales, pues en sentido estricto no sólo son victorias del movimiento, son triunfos de la coalición electoral y del pueblo de México.

6. Quizás los dirigentes de Morena piensen en un segundo paso para la unidad del movimiento, pero nada han dicho ni hecho.

7. Llamó poderosamente la atención que el compañero canciller Marcelo Ebrard haya pedido *piso parejo* en la contienda interna durante su intervención.

8. Es una paradoja que Monreal y Ebrard, desde una posición de poder, insistan en que haya *piso parejo* .

9. Ya ni yo me quejo y exijo un *piso parejo* . Me parece que la mayor parte de mis compañeras y compañeros que aspiran a la candidatura presidencial están dejando de lado el factor fundamental: el pueblo de México.

10. Nada ni nadie puede evitar

que te acerques a la gente. Nada ni nadie puede evitar el contacto directo con el pueblo y será éste el que decida la candidatura.

11. El compañero Presidente ha insistido en ese mismo sentido, en que será el pueblo quien decidirá y así será. A pesar de que hay voces casi implorando que el compañero Presidente designe a su sucesor, no somos el PRI y no vamos a reproducir el sistema político unipersonal que tanto daño hizo al país.

12. Con el enorme respaldo popular a nuestro movimiento se ha generado una enorme arrogancia en la cúpula partidaria, creyendo que la fuerza del Presidente y del pueblo es la fuerza de Morena, sin embargo no es así.

13. No deja de ser una paradoja, el que podamos ganar la Presidencia con cualquier candidatura. Eso fortalece la arrogancia y las tentaciones autoritarias. Pero no es menos cierto que cualquier candidatura implicaría una enorme irresponsabilidad.

14. Si López Obrador, teniendo un enorme respaldo popular, ha batallado para mantenerse por las presiones golpistas de la derecha, no quiero ni pensar lo que sucedería con otro al frente de la máxima responsabilidad del país.

“Es una paradoja que el senador zacatecano y el titular de la SRE, desde una posición de poder, insistan en que haya piso parejo”.
